

Miércoles 18 de marzo de 2015

"Las personas no son recordadas por el número de veces que fracasan, sino por el número de veces que tienen éxito."

Thomas Alva Edison

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.42

Euro

16.37

ComUniCCo
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA^{TMX}

Pasivo laboral y asociaciones, los retos de Pemex

Mario Beauregard tiene claro cuáles son los principales retos financieros de Pemex: reestructurar el pasivo laboral y lograr que la empresa del Estado tenga un crecimiento sustancial no sólo por la vía de la inversión propia, sino también a través de asociaciones con la Iniciativa Privada. En ambos casos se trata de cambios radicales, reconoce el director de Finanzas (CFO, por sus siglas en inglés) de la petrolera. El pasivo laboral está en negociaciones con el sindicato petrolero y junto con Pemex se tiene una oferta inmejorable del Congreso de la Unión: convertir en capital cada peso que se pueda ahorrar en los pasivos laborales, y la fecha límite para llegar a esta negociación es el próximo 11 de agosto.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"Habría más crédito si economía tuviera una mayor expansión"

Aun cuando el crédito en México observa una tendencia al alza, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores reconoce que si la economía mexicana creciera más se daría un mayor crédito. En entrevista con EL UNIVERSAL, el presidente del ente regulador financiero, Jaime González Aguadé, dijo que con la reforma financiera habrá un piso más parejo para los bancos y a través de la competencia, no sólo subirá el crédito, sino también bajarán las tasas. Sobre el caso del Banco Unión Progreso, donde el gobernador de Chihuahua, César Duarte, es socio, aseguró que la CNBV no encontró problema en esa autorización. "No porque sea o deje de ser gobernador está imposibilitado para ser socio" .

 El Financiero

Trabajar en innovación es la nueva fase de las relaciones de México y EU

El embajador de Estados Unidos en México señala que hay que ir más allá de los intercambios comerciales y de inversión. Anthony Wayne, representante en México del gobierno de Estados Unidos, anunciará esta semana la firma de un Memorandum de Entendimiento entre las dos naciones con objeto de establecer programas de intercambio de pasantías para que mexicanos puedan acudir por algunas semanas a Estados Unidos y viceversa. Lo refiere como ejemplo del nuevo sentido que se quiere dar a la relación económica entre ambas naciones, apuntando hacia la innovación y el conocimiento y no sólo el comercio tradicional.

Miércoles 18 de marzo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo formato de actualización de la Norma de Educación Profesional Continua del Infonavit 

Publicación de la Primera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015... 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica 

NOTAS FISCALES:

SAT / Hacienda devolverá en 5 días los saldos a favor a los asalariados que presenten su declaración anual 

SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 

SAT / 6,696 contribuyentes se suman a la lista de incumplidos 

MILENIO

Devolverá SAT en cinco días saldos a favor

Los contribuyentes que durante 2014 obtuvieron ingresos por salarios ya pueden presentar su declaración anual y en caso de obtener saldo a favor, la Secretaría de Hacienda hará la devolución en cinco días. El Servicio de Administración Tributaria a través de un comunicado recordó que los gastos por honorarios médicos y dentales, primas por seguros de gastos médicos, intereses reales pagados por créditos hipotecarios, donativos a fundaciones autorizadas, aportaciones adicionales a sistemas y planes de retiro o pensiones, entre otras; así como el estímulo por colegiaturas, son gastos que se pueden deducir.



Ven especulación en alza de huevo

Mientras el consumidor paga el kilo de huevo hasta en 40 pesos, los productores niegan haber subido los precios, aunque las autoridades ya investigan a algunos de ellos. Durante el Día Mundial de los Derechos del Consumidor, Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía, dijo que el Gobierno está identificando el origen del incremento. La Profeco ya envió requerimientos de información a productores para comprobar el precio al que venden, explicó. "La producción realmente ha venido en aumento, el consumo aparente se ha mantenido; sin duda, tenemos que analizar desde el punto de vista de los productores", señaló.

La Razón

Debilidad económica frena otorgamiento de créditos: ABM

Cuando una economía no crece ni cuenta con nuevos proyectos de inversión y, además tampoco abre oportunidades financieras, no puede tener una demanda crediticia más elevada, alertó Alberto Gómez Alcalá, presidente ejecutivo de la Asociación de Bancos de México (ABM). "Un ingrediente para aumentar la profundidad crediticia es que tengamos crecimiento, y que despierte la demanda del crédito. En la banca, no tenemos restricciones de oferta, hay recursos prestables, pero si no se traducen en crédito es porque no hay demanda, derivado de una falta de oportunidades de inversión, proyectos nuevos, y no hay crecimiento", reconoció. La penetración del crédito bancario actualmente es del 29.2 por ciento como porcentaje del PIB y la meta, indicó, es crecer al 40 por ciento para 2018.

Miércoles 18 de marzo de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Peso débil no dará ventajas necesariamente

La depreciación del peso frente al dólar que se ha observado desde finales del año pasado no necesariamente hará que las exportaciones mexicanas sean más competitivas, y por ende que impulse en mayor medida el crecimiento económico del país, afirmaron diversos especialistas del observatorio económico México, ¿cómo vamos? De los especialistas consultados a través de una encuesta, 70% coincidieron en que si bien el sentido común económico dice que un dólar más caro hace que se reciban más pesos por cada bien que se vende al exterior, estas ventas no necesariamente serán más competitivas, debido a que también otras monedas se han depreciado más que el peso, lo cual hace que sus exportaciones tiendan a mejorar su posición frente a las nacionales a escala internacional, por lo que son más caras.

CNNEXPANSIÓN

Hacienda 'balconea' a empresas que emiten facturas falsas

La Secretaría de Hacienda publicó la lista definitiva de nueve contribuyentes que emitieron facturas por operaciones inexistentes. Entre las empresas que emitieron facturas apócrifas se encuentran Consorcio Eroles, Cinema Inc, Corporativo Sangli, Consorcio Sunus, Especialistas en Comercio Sukuru, Ferrimax, Grupo Condon, Grupo Pagnom y Obras y Urbanizaciones Sara, según se dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación. La dependencia tomó la decisión una vez que fue valorada la información, documentación y argumentos aportados por las empresas.

GrupoFórmula

Avala INE medidas especiales para resguardar distritos Guerrero.

El Instituto Nacional Electoral (INE) avaló medidas especiales en Guerrero con el fin de resguardar tres de los nueve distritos. Lo anterior, ante la advertencia de algunas organizaciones de no permitir las elecciones del próximo 7 de junio. Mientras tanto, los candidatos del PRI, PAN, PRD y Morena a la gubernatura de Guerrero rechazaron pedir seguridad personal en sus actos de sus actos de campaña. Externaron que la policía debe de resguardar pero a los guerrerenses.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(17/03/15)	3.00
TIIE 28 (17/03/15)	3.3140
TIIE 91 (17/03/15)	3.3390
TIIE 182 (11/03/15)	3.4425
CETES 28 (17/03/15)	3.04

Reservas internacionales (mdd)

(06/03/15)	194,938.4
------------	-----------

Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.00

Inflación
subyacente * 2.40

Inflación mensual

(Feb. 2015, %)

Inflación * 0.19

Inflación
subyacente * 0.34

UDIS
(18/03/2015) 5.292157

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 18 de marzo de 2015



Salida de Grecia de zona euro ocasionaría 'enorme daño' a unión monetaria

Una eventual salida de Grecia de la zona euro causaría un "enorme daño" a toda la unión monetaria, alertó hoy aquí el comisario europeo de Asuntos Económicos, Pierre Moscovici, tras afirmar que toda la Unión Europea (UE) se opone a este escenario. "La Unión Europea en conjunto quiere a Grecia en la zona euro. Estamos firmemente comprometidos con eso. Estoy convencido de que una 'Grexit' haría un daño enorme a la zona euro, sobre todo desde un punto de vista político", afirmó Moscovici en rueda de prensa. Sin embargo, el comisario europeo insistió en que el gobierno helénico debe respetar el acuerdo alcanzado con sus socios el pasado 20 de febrero, que prevé la aplicación de una serie de reformas a cambio de una extensión de crédito de cuatro meses.



Ven reto en la aplicación de la regulación al sistema bancario

El sistema bancario mexicano no teme a la regulación, el reto está en la implementación y que la exigencia de su cumplimiento sea igual para todos, consideró Juan Guichard Michel, presidente de Invex Controladora. En el marco de la 78 Convención Bancaria, el también director general de la institución financiera comentó que una regulación puede ser la correcta, la que se necesite para corregir un problema, pero el reto está en cómo se aplica. De ahí que, en el marco de la puesta en marcha de las reformas estructurales y en donde se dio una relativa al sistema financiero, tanto bancos como gobierno deben trabajar de la mano, comentó en entrevista con Notimex.



Persistirán las lluvias en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que a lo largo del día se prevén lluvias fuertes en Sonora y Chihuahua, de menor intensidad en Baja California, así como potencial para la caída de aguanieve durante la tarde y la noche en zonas serranas de Baja California y Sonora. En su reporte más reciente indicó que lo anterior será provocado por la combinación entre un nuevo centro de baja presión de núcleo frío, que se desarrolla al noroeste del país, y la entrada de humedad proveniente del océano Pacífico. El SMN señala que la novena tormenta invernal se desplazará sobre el sur de Estados Unidos y dejará de afectar al territorio nacional.